



Firma italiana se deslinda

La firma italiana Enel se deslinda del supuesto negociador

DE LA REDACCIÓN

La empresa italiana Enel se deslindó de Paolo Salerno, quien el lunes pasado fue señalado de realizar en la Cámara de Diputados acciones de cabildeo en contra de la reforma a la Ley de la Industria Eléctrica.

"Con relación a los acontecimientos y declaraciones recientes que se han retomado en medios de comunicación y redes sociales, Enel Green Power México informa que no tienen ninguna relación con Paolo Salerno, ni como empleado, socio o proveedor de servicios de cabildeo", aseguró la firma en un comunicado emitido dos días después de la presencia de Salerno en el recinto de San Lázaro.

El pasado lunes durante el debate en el salón de plenos de la reforma constitucional, el diputado Leonel Godoy, vicedirector de Morena, señaló la presencia de Salerno sentado

en una curul, junto a la diputada del PRD Edna Díaz, por lo que el morenista le pidió con el micrófono del recinto legislativo que se levantara y se dirigiera a la parte posterior del salón de plenos, tras subrayar que las curules "son sólo para diputados".

El martes la firma Salerno y Asociados Expertos en Energía recono-

ció que su gerente socio acudió a la reunión de las comisiones unidas de Energía y Puntos Constitucionales "en su calidad de asesor técnico de la coalición Va por México, a petición de los legisladores de los grupos parlamentarios que la integran", en referencia al PRI, PAN y PRD.

Salerno y Asociados explicó el martes en un comunicado que desde hace más de cinco años ofrece servicios altamente especializados en asesoría y consultoría en el sector energético. La del lunes no fue la única presencia de Salerno en la Cámara de Diputados. Previamente participó en los foros abiertos para expresar sus puntos en contra de la iniciativa presidencial.

Ante el debate que ha generado su presencia en el principal salón del órgano legislativo, el ejecutivo italiano emitió otro comunicado en el que aseguró que no tiene relación con la empresa Enel, como se ha comentado.

"Es falso que sea empleado, socio o proveedor de servicios de cabildeo de la empresa Enel", aseguró en una declaración emitida a título personal en un texto con el membrete de Salerno y Asociados.

Negó que su presencia el lunes en el salón de plenos junto a la diputada Díaz tuviera como fines "alguna clase de operación política" y obedeció, dijo, a que "soy asesor técnico externo del PRD".



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

PP-5

14/04/2022

LEGISLATIVO